

EL CORREO (2006-02-22)

La polémica sobre las viñetas de Mahoma se analizará en Ermua

AINHOA LASUEN/ERMUA. La biblioteca municipal y el Servicio de Inmigración de Ermua promueven una charla-debate sobre religión y libertad de expresión, con el fin de dialogar sobre las diferentes opiniones que existen sobre el tema en la localidad.

Con el título 'Debatir para convivir', la biblioteca aborda la desinformación que existe sobre este polémico tema y analiza las diferentes reacciones suscitadas tras la publicación de las viñetas sobre Mahoma.

La charla tendrá lugar hoy miércoles día 22 a partir de las 19 horas en la sala de audiovisuales de la biblioteca. En este acto, de carácter laico, se pretende reunir a personas de distintas sensibilidades religiosas, para dialogar sobre este aspecto.

Se contará con representantes del colectivo musulmán de Ermua y el periodista de EITB, Joseba Iriondo, que acude a esta cita como buen conocedor de la realidad árabe por sus diferentes trabajos periodísticos. El moderador será el técnico de inmigración del Ayuntamiento de Ermua, Nestor Berrio-Otxoa.

Opinión de vecinos

El objetivo que se persigue con este debate es que «todas las personas que lo deseen conozcan de primera mano lo que supone para nuestros vecinos musulmanes la publicación de estas viñetas y, al mismo tiempo, se debata sobre la importancia que la libertad de expresión tiene para todos y todas nosotras».

Los promotores de la charla entienden que «para convivir hay que conocerse y respetarse. La mejor vía para ello es hablar entre quienes piensan y sienten diferente», afirman.